

# Jetzt herrscht Ordnung

Berufsfachschule Holztechnik am Kivinan-Bildungszentrum baut Schuhregale für Grundschüler

**ZEVEN.** Über neue Schuhregale freuen sich die Schüler der Gosekamp-Grundschule zum Schuljahresbeginn. Angefertigt wurden sie von Schülern der Berufsfachschule Holztechnik am Kivinan-Bildungszentrum Zeven unter Anleitung ihrer Fachlehrer.

Eine lange Planung trägt nun Früchte. 30 Schüler der Berufsfachschule Holztechnik haben unter Anleitung von Michael Wiedemeier, Heinz Kuhr und Jo-

**» Unsere Schule ist dank der tollen Arbeit der Berufsschüler um einen weiteren Aspekt sicherer geworden, und das freut uns sehr. «**

**Heike Gathmann, Rektorin**

Johannes Martens insgesamt 78 Meter Schuhregale für die Grundschüler entworfen und gebaut. Mit den Schuhregalen können nun Sicherheitsaspekte berücksichtigt sowie Ordnung in den Fluren vor den Klassen verwirklicht werden, heißt es in einer



**Sie sind stolz auf ihre Werke: Die Berufsfachschüler des Kivinan-Bildungszentrums Zeven mit ihren Fachlehrern und den neuen Schuhregalen für die Gosekamp-Grundschule.**

Foto: Schürmann

Mitteilung der Gosekamp-Grundschule. Die Kinder haben nun die Möglichkeit, ihre Hausschuhe und Straßenschuhe ordentlich in den Regalen zu verstauen und können sich zum Wechsel ihrer Schuhe hinsetzen. Rektorin Heike Gathmann zeigte sich begeistert, waren doch herumliegende Schuhe oft ein Grund für Stürze von Kindern, außerdem gingen einige Schuhe verloren oder ge-

rieten durcheinander. „Unsere Schule ist dank der tollen Arbeit der Berufsschüler um einen weiteren Aspekt sicherer geworden, und das freut uns alle sehr“, so Rektorin Heike Gathmann.

Michael Wiedemeier freute sich ebenfalls über die Erledigung einer besonderen Arbeit, die teilweise eine erhebliche logistische Herausforderung sowie Fleißarbeit für seine Schüler darstellte.

So mussten ganze 78 Meter Schuhregale aus Filmschichtplatten (Birke) zugeschnitten, gefräst, verleimt, verschraubt und geschliffen werden.

Dank der Unterstützung des Bauhofes und des Hausmeisters konnten die Schuhregale fristgerecht in den Sommerferien in den Fluren vor den Klassen der Gosekamp-Grundschule montiert werden. (ZZ)